

Jobcenter Dessau-Roßlau

Freie Fahrt für das Kinderheim

Jobcenter-Mitarbeiter spenden für Dessauer Kinderheim

"Freie Fahrt für alle Kinder des Kinderheims", mit diesen Worten überraschte Jens Krause, Geschäftsführer des Jobcenters Dessau-Roßlau das Kinder- und Jugendheim "Wolkenfrei" in Dessau auf deren Sommerfest. Pünktlich zum Ferienbeginn überreichte Krause symbolisch einen Scheck an Olaf Leps, den Leiter der Einrichtung.

Bereits seit mehreren Jahren unterstützen die Mitarbeiter des Jobcenters das Kinder- und Jugendheim, mal mit Geschenken zu Weihnachten, mal mit einem gemeinsamen Plätzchenbacken. In diesem Jahr hatte das Kinderheim einen besonderen Wunsch: Mobilität in den Ferien. "Während der Schulzeit können die Kinder ihre Schülerfahrausweise für Fahrten in Dessau-Roßlau nutzen. In den Ferien jedoch belastet der Kauf zusätzlicher Fahrkarten das ohnehin knappe Budget für Ausflüge ins Kino oder ins Freibad", erklärt Leps.

"Hier wollen wir helfen", so entschieden die Jobcenter-Mitarbeiter und spendeten fleißig – mit einem tollen Ergebnis: Die Kinder und Jugendlichen erhalten Fahrkarten für Busse und Bahnen in Dessau-Roßlau für die gesamte Ferienzeit.

HAUSANSCHRIFT

Jobcenter Dessau-Roßlau Seminarplatz 1 06846 Dessau-Roßlau

Jens Krause Geschäftsführer

ANSPRECHPARTNER

Karina Knape-Arndt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon

(03 40) 502 2130

Fax

(03 40) 502 250 12 89

-Mail

Jobcenter-Dessau-Rosslau.Pressestelle@jobcenter-ge.de

PRESSEINFORMATION